

Sujet : [INTERNET] Observation sur les éoliennes de langeron /St Pierre le moutier

De : | @orange.fr

Date : 05/12/2018 07:56

Pour : pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr

Bonjour,

Je vais être principalement impacté par les éoliennes puisque j habite à 750 mètres d une des futurs éoliennes. Je vais voir les 4 de ma maison et passer à côté tous les jours en voiture.

Le site est très bien situé car il est positionné entre une voie express et une voie ferrée.

Au niveau environnemental c est un projet qui a l air bien étudié.

Je préfère avoir une éolienne qu un circuit de magny cours qui fait un bruit incessant la nuit.

Je ne vois pas en quoi cela peut impacté les animaux sauvages puisque j ai été visité des parcs éoliens de même type et j ai été surpris de constater des pigeons,des perdrix et des chevreuils aux pieds des éoliennes.

De plus, je suis pour car cela peut amener une puissance financière à la commune qui va lui permettre d investir à des améliorations pour les habitants (nous ne sommes pas comme apremont. Cette commune est entièrement loué et vie de ses loyers. Ce n est pas le cas de langeron ou il n y a aucune entreprise)

Je suis outré par les documents qui circulent,style pétition anti éolienne qui sont bourré de mensonges et d inepties.

C est bien le style de la France, un pas en avant 2 en arrières .

Bien à vous

RENE B